

VOLLEY-BALL Ligue A masculine (18^e j.) - Montpellier Vuc - Toulouse, ce soir, à Castelnau-le-Lez

La suprématie régionale est en jeu

A peine le temps de récupérer du combat titanique face aux Chaumontais... C'est en leaders de la Ligue A que Davide Saïtta et ses coéquipiers sont repartis s'entraîner afin de préparer un nouveau gros match, preuve s'il en faut que l'élite est décidément très relevée cette saison. En effet, les Héraultais reçoivent ce vendredi soir les voisins de Toulouse, qui sont, du reste, les derniers à avoir battu Montpellier lors de cette saison régulière, au soir de la 8^e journée.

Mais avant cela, comment ne pas revenir sur le choc de samedi dernier, qualifié de « soirée exceptionnelle ! » par Olivier Lecat, qui ajoute : « Réussir un match de ce niveau, devant une salle quasi pleine, je n'en attendais pas tant aussi rapidement en arrivant cet été à Montpellier. »

Même si la sagesse du coach héraultais lui permet de ne pas s'enflammer, « contre Toulouse, il va de nouveau falloir s'employer, on ne fera pas preuve d'excès de confiance ou de suffisance », on arrive tout de même à déceler de la fierté dans ses propos.

Exprimée ainsi : « Voir 3 000 personnes pour un match de volley, c'est génial ! On est d'autant plus content que ça vient récompenser



■ Davide Saïtta retrouve le club de ses débuts en France.

JEAN-MICHEL MART

notre travail au quotidien tout en étant aussi une énorme source de motivation pour continuer à s'entraîner dur. »

Une équipe au complet

Le travail, la rigueur, la cohésion du groupe autour d'un projet commun, voilà sans doute l'une des explications quant à la réussite actuelle du Montpellier Volley. « On reste focalisés sur nos objectifs. On sait qu'il n'y a qu'en continuant à travailler avec autant de sérieux que l'on peut espérer conserver un niveau de jeu élevé et les victoires qui vont avec... »

Et l'effervescence qui naît autour de l'équipe ne viendra

pas entraver cette ligne de conduite, ni même l'accession au rang de leader après le succès face à Chaumont. D'autant que l'homogénéité de la Ligue A peut très vite faire office de rappel à l'ordre. « À l'aller, nous nous étions inclinés 3-1 alors que nous avons produit un match plus que solide. C'est une équipe qui avait mis énormément de pression au service, il va falloir se méfier. »

Les Toulousains viendront défier le Mvuc avec une large confiance, acquise lors de trois succès consécutifs, et ils pourront compter sur leur arme majeure, leur attaquant de pointe (lire ci-contre) qui

à l'épaule bien chaude ces derniers temps, signant notamment un match à plus de 40 points contre Sète samedi dernier.

Un duel que les locaux aborderont au complet, puisque Gustavo Delgado laissé au repos contre Chaumont (douleur sciatique) a repris l'entraînement cette semaine et devrait faire son retour sur la feuille de match. Ce ne sera assurément pas de trop...

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

► Ce soir, à 20 h 30, au palais des sports Chaban-Delmas à Castelnau-le-Lez, Mvuc - Spacer's Toulouse.

AU FILET

Des gros bras

Le jeune prodige du Mvuc, Jean Patry, réalise une saison magnifique et figure actuellement à la 3^e place des meilleurs marqueurs du championnat avec un total de 360 points. Et, il trouvera du répondant côté Toulousain puisque son homologue Bram Ven Den Dries n'est autre que le meilleur marqueur de la Ligue et totalise la bagatelle de 414 points à son compte.

Sacrée parité

Il existe un point commun entre le Montpellier Vuc, le Montpellier Water-Polo et les baskettes du BLMA. Ces équipes sont en tête de leurs championnats respectifs et, à chaque fois, avec un ex æquo. Dans l'ordre donc : Chaumont, Strasbourg et Charleville-Mézières. Alors, pourvu que ça dure encore...

Occitanie : Montpellier 1-0

Les rugbymen de Jake White leur ont montré le chemin en dominant le Stade Toulousain, 27 à 18. Et Montpellier va pouvoir confirmer son ascendant au sein de la nouvelle région Occitanie ce soir grâce aux volleyeurs du Mvuc ! Mais la méfiance est de rigueur.

VOLLEY-BALL Ligue A / Montpellier reçoit Toulouse / Vendredi à 20 h 30

Gagner pour garder la tête

Quelques jours après un Montpellier - Toulouse de rugby en Top 14 qui s'est soldé par une victoire du MHR, le derby de l'Occitanie reste d'actualité mais il faudra cette fois-ci se rendre au Palais des Sports Chaban-Delmas pour profiter du spectacle.

En effet, c'est au tour des volleyeurs montpelliérains, tout fraîchement passés leader depuis leur magnifique victoire du week-end passé face à Chaumont, de recevoir les Spacer's.

Dernière équipe à avoir fait chu-

ter Montpellier en championnat, Toulouse reste sur trois victoires de rang et a les armes pour mettre à mal le jeu de la bande à Olivier Lecat. Preuve en est, ce dernier revient sur le scénario du match aller. « *Nous avons réalisé un bon match mais ça n'avait pas été suffisant pour l'emporter. Ils possèdent une équipe très physique qui développe beaucoup de puissance, notamment au service et au bloc où ils sont redoutables* », assure le coach. Les Héraultais restent donc sur leur garde, et préparent cet affrontement avec beaucoup de

sérieux. Ce derby verra le retour de Gustavo Delgado, qui a effectué son retour à l'entraînement dans la semaine, une excellente nouvelle pour ses partenaires qui auront besoin de tous leurs armes pour venir à bout de leurs voisins toulousains.

Et les joueurs comptent bien profiter d'un public qui se déplace maintenant en nombre pour les soutenir afin de prolonger leur invincibilité à domicile, et par la même occasion conserver la tête du championnat.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com



■ Montpellier à l'attaque.